

NGO

Meriahkan HUT Ke-78 RI, Persit Kodim 0706/Temanggung Gelar Berbagai Lomba

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.NGO.WEB.ID

Jul 25, 2023 - 18:52



TEMANGGUNG - Dalam rangka menyambut HUT Ke-78 Kemerdekaan Republik

Indonesia Tahun 2023, Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXVI Kodim 0706/Temanggung menggelar berbagai kegiatan lomba, bertempat di Aula Sarwa guna Makodim 0706/Temanggung Jalan Diponegoro No. 39 Temanggung, Selasa (25/07/2023).

Lomba yang diikuti oleh Ibu-ibu Ranting 1-16 Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVI Kodim 0706/Temanggung ini diantaranya ada Lomba MC, Cipta Menu Masakan Nusantara, Kudapan, Kreator Video dan Bola Voli dengan net tertutup.



Ketua Persit KCK Cabang XXVI Ny. Ekha Sriyono saat ditemui awak media mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menyambut HUT Ke-78 Republik Indonesia. Selain itu juga untuk mengasah kekompakan dan lebih mempererat hubungan silaturahmi diantara ibu-ibu Persit Kodim 0706/Temanggung.

"Berbagai perlombaan yang kita laksanakan ini, mengandung makna pelajaran seperti sikap kerja keras, kekompakan dan pantang menyerah serta gigih untuk memenangkan perlombaan. Hal ini yang ingin kita tanamkan kepada ibu-ibu persit di Cabang XXVI Kodim 0706/Temanggung sehingga dapat diaplikasikan di kehidupan sehari-hari dalam mendampingi tugas para suami sebagai Abdi Negara, "ujarnya.



"Seperti salah satu contoh jenis perlombaan yakni lomba cipta menu masakan nusantara ini bertujuan untuk menggali kreativitas Ibu-ibu Persit cabang XXVI Kodim 0706/Temanggung supaya berkreasi dengan budget tidak lebih dari 200.000 rupiah sehingga nantinya diharapkan Ibu-ibu bisa lebih mengatur keuangan yang diberikan oleh suami dan pada akhirnya nanti kita bisa mempunyai brand masakan tersendiri dari Ibu-ibu persit kita, "imbuhnya.

"Kami berharap lomba ini akan semakin menjalin hubungan baik diantara ibu-ibu persit. Kita tidak mau ibu-ibu ini hanya saling berkomunikasi melalui gadget dan melupakan arti silaturahmi yang sebenarnya itu seperti apa. Nah, di sini kita berupaya untuk menggelar berbagai kegiatan sehingga semuanya dapat berkumpul dan ada interaksi di situ" ,pungkasnya.

Jurnalis : Yonathan